
El 25 de octubre, ante 
una multitud militante 
como sólo Mario Alberto 
Ishii puede convocar, ini-
ció el Plenario del PJ lo-
cal  hablando de  Educa-
ción. Luego de enumerar 
los logros en infraestruc-
tura, a lo largo de estos 
casi 25 años de gestión, 
expresó: "La región en-
frenta un crecimiento 
educativo estancado, 
con una proyección de 
solo 1% para 2024". El 
intendente de José C. 
Paz, Mario Alberto Ishii, 
alertó sobre la “urgencia 
de cambiar el paradigma 
educativo en América 
Latina”.

Lo afirmó con contun-
dencia y durante su par-
ticipación en el II Foro de 
Ciudades de Aprendizaje 
de Latinoamérica en Co-
lombia  organizado en el 
marco de la Red Mundial 
de Ciudades del Apren-
dizaje de la UNESCO 
ante mas de cuarenta al-
caldes de América y Asia.

Mario Alberto Ishii, 
Secretario Ejecutivo de 
Ciudades del Aprendiza-
je de la UNESCO, resaltó: 
“estamos 15 años atra-
sados en la enseñanza 
en Latinoamérica con 
respecto a otros países 
del   mundo, falta que 
los gobiernos centrales 
inviertan en educación 
el 5 por ciento de su PBI. 
Nuestros niños, jóvenes 

y personas de la tercera 
edad son nuestro mejor 
recurso. La educación 
es la oportunidad para 
cambiar el presente y 
proyectar un futuro más 
prometedor en cualquier 
etapa de la vida". 

Seguidamente subrayó 
la necesidad imperiosa 
de invertir también en 
investigación, tecnología 
e inteligencia artificial 
para impulsar una trans-
formación educativa sig-
nificativa en la región 
como está haciendo con 
la Facultad de Ciencias, 
Tecnología, Robótica, 
Innovación, IA e Inge-
nierías que está constru-
yendo con fondos pro-
pios y va a finalizar en 
un mes y medio más y 
"si el Gobierno Nacional 
no quiere hacerse cargo, 
desde nuestro munici-
pio vamos a sostenerla 
en sueldos, tecnología y 
equipamiento", señaló 
enfático.

En el plano político, 

respaldó a Axel Kicillof. 
El intendente hizo su 
lectura sobre la disputa 
que hace unas semanas 
se abrió dentro del pe-
ronismo por la dirección 
del partido y que enfren-
ta a la ex Presidenta y al 
gobernador de La Rioja, 
Ricardo Quintela. “Quie-
ro decirles, con el  gran 
cariño que tenemos con 
Cristina -que ha hecho 
mucho como presiden-
ta-,  pero creo que esta 
vez se está equivocan-
do  y  la están haciendo 
equivocar  y  lo debemos 
saber los compañe-
ros, porque la están ase-
sorando mal”, sostuvo 
ante la militancia.

Consideró que “el PJ 
no está para hacer una 
elección cuando la gen-
te, los abuelos están en 
la calle y los cagan a pa-
los, cuando los alumnos 
están en la calle pidien-
do estudios, educación. 
La gente no está en con-
diciones de ir a votar”.

El intendente Julio Za-
mora acompañó al Cole-
gio María de Guadalupe 
-del barrio Las Tunas de 
General Pacheco- que fue 
elegido como el mejor del 
mundo en el marco de 
los premios World’s Best 
School Prizes. Durante el 
acto de reconocimiento, 
el jefe comunal destacó 
el compromiso del Muni-
cipio con una educación 
de calidad.

“Esta escuela es un faro 
inspirador para muchos 
establecimientos de la 
ciudad que van a ver este 
proceso de crecimiento 
como un motivo para imi-
tarla. La educación tiene 
que ser una herramienta 
que integre y nos permi-
ta construir una sociedad 
más igualitaria”, señaló 
el intendente.

Y concluyó: «Para noso-
tros como Gobierno es un 
orgullo poder acompañar 
y participar junto a la ins-
titución. La escuela lleva 
12 años en funcionamien-
to y ha sido reconocida a 
nivel mundial mediante 
este premio. El colegio 
hizo de la relación con la 
comunidad un valor”.

La institución llevó ade-
lante un acto que comen-
zó con los ingresos de las 
banderas nacional y pro-
vincial. Posteriormente, 
el jefe de la comuna y el 

equipo docente compar-
tieron unas palabras para 
los presentes y descubrie-
ron una placa recordato-
ria por el logro obtenido.

Por su parte, la secre-
taria de Desarrollo Social 
y Políticas de Inclusión, 
Gisela Zamora, expresó: 
"Es importante una bue-
na comunicación y articu-
lación del Estado con los 
distintos sectores y el sec-
tor privado para abrazar 
lo más importante que 
tenemos que son nues-
tros niños. Con el Muni-
cipio renovamos nuestro 
compromiso con la edu-
cación para garantizarles 
que todos puedan tener 
un gran futuro y a cuidar 
estos espacios que son 
tan importantes".

El reconocimiento a la 
entidad educativa se dio 
dentro de la categoría 
“Colaboración con la Co-
munidad” del certamen 

organizado por la orga-
nización T4 Education, 
quienes destacaron la 
promoción educativa y 
la inclusión laboral de jó-
venes del distrito en esta 
institución. La decisión la 
tomó un jurado compues-
to por académicos, edu-
cadores, ONG, emprende-
dores sociales, gobierno, 
sociedad civil y el sector 
privado.

Finalizado el acto, el 
director del colegio, Luis 
Arocha, explicó cómo fue 
el proceso de evaluación 
y continuó: "Esto tam-
bién es un premio de re-
conocimiento al trabajo 
que hacemos con el Mu-
nicipio. Articulamos con 
todas las áreas ya que tra-
bajamos con realidades 
muy desafiantes y el Esta-
do siempre está muy cer-
ca acompañando. Sin ese 
trabajo mancomunado la 
escuela no puede todo".
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El Colegio María de Guadalupe fue 
elegido como el mejor del mundo en 
los premios World’s Best School Prizes
La institución del barrio Las Tunas de General Pacheco obtuvo la distinción en 
la categoría "Colaboración con la Comunidad". El intendente de Tigre, Julio 
Zamora, participó del acto y resaltó la importancia de la educación como “una 
herramienta para construir una sociedad más igualitaria en el Municipio”.

TIGRE

Mario Ishii en el 
Plenario del PJ local 

JOSE C. PAZ

Mes de las madres.
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Un particular episodio se 
vivió en el centro comer-
cial de San Isidro, cuando 
un ladrón intentó llevarse 
una Honda 110 color roja, 
que estaba estacionada en 
la intersección de las calles 
Belgrano y Marín. La vícti-
ma lo golpeó con el casco 
y lo empujó. Una denun-
cia a través del programa 
“Ojos en Alerta” fue clave 
para detener al sospecho-
so en la estación de tren.

“Un chico con joggin 
azul y una raya al costado, 
y campera negra inten-
tó robar una moto en la 
esquina. Está caminando 
por la calle Juan Marín 
hacia Alem, está del lado 
de la vereda de la estación 
de las vías del tren”, des-
cribe el concejal de San 
Isidro, Bernabé Durini, 
quien presenció el hecho, 
en un audio que envió por 
“Ojos en Alerta”, el chat 
de WhatsApp que está 
conectado con el Centro 
Municipal de Operaciones 

(COM).
En las imágenes regis-

tradas por las cámaras de 
seguridad del municipio, 
se observa cómo un de-
lincuente sube a la moto, 
intenta arrancarla, y luego 
es sorprendido por la víc-
tima que lo golpea fuer-
temente con el casco y lo 
empuja.

Gracias a la información 
recibida por “Ojos en Aler-
ta” y al rápido accionar 
del Patrullaje Municipal, 
el delincuente fue apre-
hendido y trasladado a la 
Comisaría 1ª de San Isidro, 
donde quedó a disposi-
ción de la Justicia.

Ojos en Alerta es una 
herramienta de seguridad 
implementada por el Mu-
nicipio de San Isidro desde 
junio de este año. El siste-
ma ya es utilizado por más 
de 4 mil vecinos y permitió 
detener, sólo en octubre, 
a 4 delincuentes. Los veci-
nos que deseen utilizarlo 
deben participar en una 
capacitación a la que pue-
den inscribirse de manera 
online en el siguiente link: 
bit.ly/OJOS-EN-ALERTA

El Municipio cuenta 
además con 1.293 cámaras 
distribuidas por todas las 
localidades del distrito, 46 
motos y 90 móviles -blin-
dados con GPS y conec-
tados todos al COM- que 
patrullan las calles del dis-
trito durante las 24 horas, 
los 365 días del año.

Intentó robar una moto y 
fue detenido gracias a Ojos 
en Alerta
Luego de amplias tareas investigativas y gracias al trabajo conjunto entre la 
Sub DDI de Tigre, la Policía de la Provincia y el aporte de CiberCOT del Centro 
de Operaciones Tigre, se logró aprehender a los 8 integrantes y ponerlos a 
disposición de la Justicia. Se incautaron decenas de electrométricos, armas de 
fuego, dinero en efectivo y herramientas que utilizaban para cometer los ilícitos.

SAN ISIDRO

El trabajo conjunto de 
la Policía de la Provincia 
de Buenos Aires, la Sub 
DDI de Tigre, la UFI de El 
Talar y el Centro de Ope-
raciones Tigre (COT) per-
mitió detener a una ban-
da de ocho integrantes 
que realizaba entraderas 
en Zona Norte del Gran 
Buenos Aires; dos de 
ellos vinculados al robo 
en la distribuidora Pep-
siCo, ubicada en El Talar.

El hecho se desenca-
denó cuando un veci-
no de El Talar denunció 

que habían forzado la 
puerta de su vivienda 
para sustraer diversos 
elementos de la misma. 
Tras las averiguaciones, 
formalizadas a través de 
testimonios y filmacio-
nes, se confirmó que los 
malvivientes utilizaban 
indumentaria similar a la 
de la Policía de la Provin-
cia de Buenos Aires para 
cometer los delitos en 
las zonas del norte bo-
naerense de Tigre, San 
Fernando y Malvinas Ar-
gentinas.

A partir de ahí, se co-
menzó un trabajo de 
investigación por parte 
de las autoridades -con 
el aporte tecnológico de 
la Oficina CiberCOT del 
Centro de Operaciones 
Tigre- que terminó con 
un total de 14 allana-
mientos en simultáneo 

en zona norte, dado 
que dos de los ocho in-
tegrantes de la banda 
estuvieron involucrados, 
además, en el robo a la 
distribuidora PepsiCo, 
ubicada en la localidad 
de El Talar, en el mes de 
agosto.

Como resultado de los 
operativos, se secues-
traron diversos electro-
domésticos, dinero en 
efectivo, armas de fuego 
y herramientas que utili-
zaban para cometer las 
entraderas.

CiberCOT es una ofi-
cina especializada que 
trabaja articuladamente 
con distintas fuerzas y 
fiscalias del Municipio de 
Tigre, con el objetivo de 
intensificar la lucha con-
tra los crímenes informá-
ticos, que han incremen-
tado en los últimos años.

Cayó una banda que 
realizaba entraderas en la 
Zona Norte Bonaerense
Luego de amplias tareas investigativas y gracias al trabajo conjunto 
entre la Sub DDI de Tigre, la Policía de la Provincia y el aporte de 
CiberCOT del Centro de Operaciones Tigre, se logró aprehender a los 
8 integrantes y ponerlos a disposición de la Justicia. Se incautaron 
decenas de electrométricos, armas de fuego, dinero en efectivo y 
herramientas que utilizaban para cometer los ilícitos.

TIGRE



Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com
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(Por: Dr. Prof. Carlos 
Víctor Zalazar) Este día 
destaca la importancia 
de los ideales estable-
cidos en la Carta de las 
Naciones Unidas hace 79 
años, valores relevantes 
hoy y siempre.

23 días después, un 16 
de noviembre se funda-
rá la Organización de las 
Naciones Unidas para la 
Educación, la Ciencia y 
Tecnología UNESCO.

José C. Paz es Ciudad 
del Aprendizaje declara-
da por la UNESCO y el Dr.  
HC Mario Alberto Ishii 
Secretario Ejecutivo de 
la Red de Ciudades del 
Aprendizaje.

La UNESCO es un orga-
nismo especializado en 
las Naciones Unidas con 
el objetivo de contribuir 
a la paz y a la seguridad 
en el mundo mediante 
la educación, la ciencia, 
la cultura y las comuni-
caciones.

El 23 de septiembre 

del año 2020, en el con-
texto de pandemia, la 
Organización de las Na-
ciones Unidas para la 
Educación, la Ciencia y 
la Cultura (UNESCO) re-
conoció al Intendente 

Mario Ishii y a José C. Paz 
como parte de su Red 
Mundial de Ciudades del 
Aprendizaje.

“Ser Ciudad de Apren-
dizaje es promover el 
aprendizaje a lo largo 

de toda la vida para to-
das y todos, movilizando 
recursos en todos los sec-
tores para la promoción 
de un aprendizaje inclu-
sivo”, sostiene un despa-
cho de prensa oficial.

En el Día de las Naciones Unidas…
Derechos humanos, igualdad, dignidad de cada persona, derecho internacional, paz

JOSE C. PAZ VICENTE LOPEZ

Hace 80 años, la Ma-
ternidad Santa Rosa 
de Vicente López abría 
sus puertas por prime-
ra vez. Hoy, este hospi-
tal materno infantil de 
gestión municipal se ha 
transformado en una 
referencia para toda la 
región. En el 2023, se 
asistió en más de 1600 
partos.

Este martes se realizó 
un acto de celebración 
donde participaron las 
autoridades de la Ma-
ternidad, el equipo mé-
dico, las Damas Rosadas 
y la intendenta del par-
tido, Soledad Martínez. 
Allí, destacó la impor-
tancia de este lugar: “En 
los últimos años el es-
fuerzo que han hecho 
muchos vecinos con sus 
impuestos para que este 
lugar esté mucho me-
jor. Para mí estar hoy en 
este 80 aniversario es un 
honor. Lo más impor-
tante es que este lugar 
siga creciendo y en estos 
momentos que también 
son difíciles, cada vez 
son más los vecinos que 
necesitan de la salud pú-
blica, por eso seguimos 
invirtiendo recursos mu-
nicipales".

Dependiente de la 
municipalidad de Vicen-
te López, la Maternidad 
Santa Rosa es un hospi-
tal materno neonatal 
integral orientado a la 
asistencia bajo un en-
foque humanista y mo-
derno del proceso de 
la salud centrado en la 
familia. Trabaja asistien-
do durante el embarazo 
y puerperio a la madre 
para generar una expe-
riencia positiva para la 
mujer. Sus principales 
lineamientos son la ca-
lidad, accesibilidad, efi-
ciencia y respeto por las 
personas.

Esta institución fue 
una de las primeras en 
implementar el mode-
lo de Parto Respetado. 
Por ello, es reconocido 
UNICEF como “Hospital 
amigo de la madre y el 
niño” y adhiere al pro-
grama de Maternidad 
Segura y Centrada en la 
Familia de dicha orga-
nización. El Parto Res-
petado es un enfoque 
humanizado del parto 
que pone énfasis en el 
respeto hacia la mujer 
y su autonomía durante 
el proceso de dar a luz.

A lo largo de los úl-
timos años, el munici-
pio impulsa un plan de 
obras para mejorar las 
instalaciones y ampliar 
la oferta. En este sen-
tido, recientemente se 
finalizaron refacciones 
mediante las cuales se 
incorporaron ocho nue-
vas salas de internación. 
Mediante este plan 
también se incorporó 
la nueva Unidad de Te-
rapia Intensiva y nuevos 
equipamientos de últi-
ma generación, como 
los respiradores  Dräger 
y Neumovent.

Soledad Martínez en 
el 80 aniversario de la 
Maternidad Santa Rosa 
"Cada vez son más los vecinos que 
necesitan de la salud pública, por eso 
seguimos invirtiendo recursos municipales"



7° Encuentro de Productores Vitivinícolas de la 
Provincia de Buenos Aires en Malvinas Argentinas

Se realizó en Malvinas 
Argentinas el 7° Encuen-
tro de Productores Vi-
tivinícolas de la Provin-
cia de Buenos Aires. El 
evento reunió a más de 
30 bodegas que presen-
taron sus mejores vinos 
para degustación y co-
mercialización. El vier-
nes y sábado, estuvieron 
presentes el intendente 
de Malvinas Argentinas 
Leo Nardini y el vice-
presidente primero de 
la cámara de senadores 
de la provincia e impul-
sor la Ley de Promoción 
e Incentivo a la Industria 

Vitivinícola de la provin-
cia, Luis Vivona.

El Intendente munici-
pal, Leo Nardini destacó 
que: “Desde el munici-
pio somos un vehículo 
para que los bodegue-
ros de la provincia sigan 
acercando sus productos 
para generar un circuito 
turístico, gastronómico 
de una industria que tie-
ne un potencial enorme, 
y es gran generadora de 
empleo genuino”.

Esta es una iniciativa 
impulsada por el vice-
presidente primero del 
Senado Bonaerense, Luis 

Vivona, quien expresó: 
"El agradecimiento es-
pecial es para Leo Nardi-
ni, por abrir las puertas 
de Malvinas Argentinas 
a propuestas como esta, 
y a la secretaria de Go-
bierno y Monitoreo Insti-
tucional, Lic. María Luján 
Salgado, por su visión y 
esfuerzo en la organi-
zación. Este encuentro 
refleja el compromiso 
por seguir impulsando la 
producción local de vino 
bonaerense, consolidan-
do su crecimiento tanto 
en el plano productivo 
como cultural".

Así mismo afirmó que 
”se está trabajando en 
conjunto con los produc-
tores en una segunda 
etapa de la Ley, para que 
se tengan en cuenta las 
cuestiones que tiene que 
ver con lo impositivo, 
con la difusión y así ha-
cer crecer esto, no solo 
en la provincia de Bue-
nos Aires, sino en nues-

tro país y en el mundo”.
En tanto Manuela Pa-

rra Presidenta de la Cá-
mara “Viñas y Bodegas 
Bonaerenses” destacó 
“La visibilidad de nues-
tro trabajo no es un 
tema menor para quie-
nes producimos vino en 
la provincia de Buenos 
Aires, así que realmente 
estamos muy agradeci-
dos con la municipalidad 
de Malvinas Argentinas 
quien impulsa el evento 
y el trabajo de Luis Vivo-
na, ya que es clave para 
la vitinicultura provincial 
que haya una normativa 
y un ordenamiento claro 
para el desarrollo real”.

Además, se aprovechó 
la ocasión para lanzar 
la nueva página web 
del Vino Buenos Aires: 
www.vinoba.com.ar, un 
espacio que reúne no-
tas, información, mapas 
interactivos, y todo lo 
que hay que saber sobre 
el vino de la Provincia. 

Una herramienta que 
busca acercar el mundo 
vitivinícola a más perso-
nas, promoviendo su rol 
cultural.

Entre los presentes es-
tuvieron la Secretaria de 
Gobierno y Monitoreo 
Institucional María Lujan 
Salgado, la Secretaria 
General, Noelia Correa 
y además investigado-
ras de la Universidad de 
Quilmes, quienes pre-
sentaron tres vinos inno-
vadores, creados a partir 
de la fermentación de 
bacterias bonaerenses 
en el Laboratorio de Mi-
crobiología Molecular 
(LMM) de dicha universi-
dad; empresas del sector 
industrial de Malvinas 
Argentinas, sponsors del 
encuentro, que impul-

saron la producción, la 
industria y el comercio 
local; el Centro de Enó-
logos de la Provincia de 
Buenos Aires, quienes 
promovieron la capa-
citación y profesionali-
zación de sommeliers; 
autoridades provinciales 
del poder ejecutivo y ju-
dicial, además de repre-
sentantes de CACEIMA, 
en representación de la 
Cámara de Comercio lo-
cal; estudiantes y egre-
sados de los cursos de 
Sommelier y Cocina del 
Centro Municipal de Es-
tudios del distrito, quie-
nes guiaron las catas y 
prepararon maridajes 
especiales; gastronómi-
cos y artistas que suma-
ron un toque cultural al 
evento.

El objetivo es seguir fomentando el crecimiento y dar promoción e incentivo a la industria de la Provincia, en 
el marco de la Ley «Vino Buenos Aires». Del evento, realizado en Palacio Municipal, participaron más de 30 
bodegas y se realizaron ronda de negocios entre comercios de la región y productores bonaerenses, promoviendo 
la conexión entre bodegas, el público y el comercio local..También se presentó la nueva web www.vinoba.com.ar
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En el Colegio San Mar-
tín de Tous se realizó uno 
de estos encuentros con 
alumnas y alumnos. Allí la 
coordinadora y capacita-
dora de la Dirección Gral. 
de Desarrollo Humano de 
San Fernando, Lic. Marcia 
Rosín, explicó: “Esta pro-
blemática afecta a gran 
parte de la población, es-
pecíficamente a los ado-
lescentes y les trae graves 
problemas en distintas 

áreas de su vida”.
En estas reuniones los 

alumnos toman concien-
cia de que la ludopatía 
online es un riesgo eco-
nómico, porque para ju-
gar la persona debe uti-
lizar su dinero con una 
fuerte promesa promesa 
de ganar; y a través de 
publicidad engañosa se 
les muestra que si ponen 
más dinero ganarán más, 
y que tendrán otra opor-

tunidad si pierden. Esto 
genera problemas sociales 
como el aislamiento, de-
serción escolar, ansiedad o 
depresión.

Además, aprenden qué 
señales deben identificar 
para ayudar a alguien que 
podría estar padeciendo 
ludopatía como: dedicar 
mucho tiempo al juego, 
mentir, problemas finan-
cieros, pérdida de interés 
en actividades o de re-

lacionarse con personas, 
bajo rendimiento escolar 
o laboral, cambios en el 
estado de ánimo.

Y se les enseña de qué 
forma prevenirlo: limitar 
el uso de dispositivos y 
tiempo de juegos, enfo-
carse en otras actividades 
saludables que les gusten, 
conversar con su entorno 
sobre los riesgos y buscar 
ayuda profesional y fami-
liar si es necesario.

Talleres en las escuelas contra la 
Ludopatía Online de adolescentes
El Municipio de San Fernando organizó un taller sobre los riesgos de apostar en juegos de azar para estudiantes 
de secundaria, que se brinda de forma gratuita en instituciones educativas públicas y privadas. La ‘Ludopatía 
On-Line’ es un fenómeno global cada vez más frecuente en los adolescentes, afectando a su salud mental.

SAN FERNANDO



En 2001, un 4 de oc-
tubre, se inauguraba 
el CENTRO MUNICIPAL 
DE ESTUDIOS de Alem y 
Pueyrredón, José C. Paz.

Miles de egresados en 
20 años. Mario Alberto 
Ishii tuvo la visión y deci-
sión de verlo anticipado 
y llevarlo a cabo. Honra-
do de haber sido parte y 
seguir acompañando al 
intendente y Secretario 
Ejecutivo de la Red de 
Ciudades del Aprendizaje 
UNESCO.

Cursos cortos y de rápi-
da salida laboral para ha-
cer frente a las crisis como 
las actuales.

Un proyecto que salió y 
trascendió fronteras. Muy 
agradecido a todos los 

que por allí pasaron y a 
todo el personal.

Nuestra Ciudad del 
Aprendizaje siempre a la 
vanguardia.

Los 23 años del Centro 
Municipal de Estudios
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar
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JOSE C. PAZ JOSE C. PAZ

Aniversario del reconocimiento 
a José C. Paz como ciudad del 
aprendizaje por UNESCO

Se trata de una delegación de seis representantes de 
la provincia de Hubei, quienes recorrieron diferentes 
obras del distrito y visitaron al Intendente de José C. 
Paz, Mario Alberto Ishii.

El 23 de septiembre del 
año 2020, en el contexto 
de pandemia, la Organi-
zación de las Naciones 
Unidas para la Educa-
ción, la Ciencia y la Cul-
tura (UNESCO) reconoció 
al Intendente Mario Ishii 
y a José C. Paz como par-
te de su Red Mundial de 
Ciudades del Aprendiza-
je.

"¡Celebramos hoy el 
4° aniversario como Ciu-
dad del Aprendizaje!  Ser 
Ciudad de Aprendizaje 
es promover el aprendi-

zaje a lo largo de toda la 
vida para todas y todos, 
movilizando recursos en 
todos los sectores para la 

promoción de un apren-
dizaje inclusivo", sostie-
ne un despacho de pren-
sa oficial.

JOSE C. PAZ

Ishii recibió a comitiva oficial 
de la Provincia de Hubei, China 

23 de setiembre de 2020, una fecha histórica para el distrito de José C. Paz.

El Intendente de José 
C. Paz, Dr. H. C. Mario 
Alberto Ishii y Secretario 
Ejecutivo de Ciudades 
del Aprendizaje de la 
UNESCO en Argentina, 
recibió al mediodía en 
su despacho, la visita 
de la comitiva del Con-
greso popular provin-
cial de Hubei, República 
Popular China, con el 
objetivo de fomentar la 
cooperación entre las re-
giones, fortalecer lazos 
culturales y profundizar 
la amistad pre existente 
con el distrito de José C. 
Paz.

Relación de amistad 
concebida desde el año 
1996, siendo un munici-
pio pionero de la provin-
cia de Buenos Aires en 
rubricar hermanamien-
tos con el país asiático, 

el intendente Mario Ishii 
desde hace casi treinta 
años viene profundizan-
do el diálogo constructi-
vo.

Estuvieron presentes 
el Vicepresidente del 
Comité Permanente del 
Congreso Popular Pro-
vincial de Hubei, Hu Zhi-
qiang, y su secretario, 
Cheng Yong; el Director 
General de la Comisión 
de Asuntos Legislativos, 
Fu Zhengzhong; el Di-
rector de la División de 
Reglamentos Económi-
cos del Comité, Zhang 
Yan; el Vicepresiden-
te de la Asociación de 
Amistad del Pueblo de 
la Provincia con el Ex-
tranjero, Si Qingchuan y 
la intérprete de la Ofici-
na de Asuntos Exteriores 
del Gobierno provincial, 

Zhao Yuyao.
Las autoridades dialo-

garon y conocieron en 
recorrida la avanzada 
construcción de la futu-
ra Facultad de Ciencias, 
Tecnología, Innovación, 
Robótica, Ingeniería e 
Inteligencia Artificial 
(IA) y Laboratorio Mu-
nicipal, también obser-
varon el polo educativo 
donde están ubicadas 
la Universidad Nacional 
de José C. Paz (UNPAZ), 
la Biblioteca Unpaz, el 
Centro de Estudios Mu-
nicipal, Edificio Aulario, 
Comedor y Natatorio, 
los Túneles de 197 y 
Pueyrredón, Centro de 
Zoonosis y Hospital On-
cológico “Victoria Ire-

ne” donde entraron a 
conocer el tratamiento 
Haifu y equipo P.E.T. con 
tecnología de última ge-
neración.

El equipamiento Hai-
fu traído desde China, 
minimiza el daño a los 
pacientes siendo un 
procedimiento libre de 
cirugías, utilizando una 
gran energía que se en-
foca en el cuerpo dirigi-
da a las zonas con teji-
dos lesionados.

Luego de la visita insti-
tucional las autoridades 
intercambiaron regalos 
protocolares e invitaron 
al mandatario paceño 
a visitar la provincia de 
Hubei donde lo conside-
ran “un viejo amigo”.
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Nardini inició otra obra 
con inversión municipal

El intendente de Mal-
vinas Argentinas, Leo 
Nardini, visitó el avance 
de obra de la calle Gali-
leo Galilei, dos cuadras 
entre Mario Bravo y Av. 
del Sesquicentenario, 
y una cuadra de Bailén 
entre Galileo Galilei y 
Stephenson.

El jefe comunal dijo: 
"Que sea íntegramente 
realizada con recursos 
del Municipio, a través 
de la Hormigonera Mu-
nicipal y mano de obra 
propia, nos permite se-
guir trabajando todos 
los días para generar 
más obra pública, más 

allá de las adversida-
des, con avances para 
la gente que lo espera 
hace muchísimo tiempo 
y para que Malvinas siga 
progresando".

Con respecto a que el 
trabajo se realice con 
recursos del Municipio, 
el intendente profundi-

zó: "Agiliza que sea de 
esta manera y nos per-
mite estirar el recurso 
ya que nos genera una 
inversión que representa 

casi un 40% menos, pero 
nosotros lo vemos como 
que podemos hacer un 
40% más. En Malvinas 
se trabaja continuamen-

te durante los 4 años de 
Gobierno, sin dejar nada 
para lo que viene porque 
apostamos a seguir pro-
gresando".

Es en la calle Galileo Galilei de la ciudad de Ing. Pablo Nogués. 
Son tres cuadras de pavimentación.

MALVINAS ARGENTINAS

Ramón Lanús recibió a la secretaria de Niñez, 
Adolescencia y Familia del Gobierno de Milei 

El intendente de San 
Isidro, Ramón Lanús, reci-
bió esta mañana a Yanina 
Nano Lembo, secretaria 
de Niñez, Adolescencia y 
Familia del Gobierno Na-
cional. Juntos recorrieron 
el Centro de Primera In-
fancia Domingo Savio, y 
la Casa de Galilea, ubica-
dos en el barrio La Cava.

“El cuidado integral de 
los chicos durante sus pri-
meros años de vida son 
determinantes para su 
crecimiento. Por eso la 
importancia de tener es-
tos centros, tan valiosos 
para los chicos y sus fa-
milias, para que reciban 
la educación, el cuidado, 
la contención y el acom-
pañamiento que necesi-
tan”, explicó el intenden-
te Ramón Lanús.

Sobre la visita de Nano 
Lembo, Lanús agregó: 
"Argentina viene de un 
proceso de degradación 

social que lleva años y 
que no se arregla de un 
día para el otro. En ese 
contexto es importante 
que trabajemos coordi-
nadamente con el go-
bierno nacional para re-
solver las problemáticas 
que trascienden lo local, 
como es el caso de la in-
tegración social. Los veci-
nos nos van a seguir vien-
do trabajar juntos para 
atender las necesidades 
de San Isidro”.

La recorrida comenzó 
en el Centro de Primera 
Infancia “Santo Domin-
go Savio”. Se trata de 
un nuevo “Centro Faro” 
del que se hizo cargo el 
Municipio por primera 
vez a partir de la gestión 
de Ramón Lanús y que 
aumentó la atención, pa-
sando de recibir de 40 a 
60 chicos este año, ma-
yormente del barrio La 
Cava.

El centro está ubicado 
en Andrés Rolón 1370 
en Beccar, y es uno de los 
cuatro Centro Faro que  
tiene el Municipio de San 
Isidro. Todos los días re-
ciben a niños entre 0 y 3 
años, entre las 8:00 y las 
15:00, para brindarles un 
espacio de contención, 
estimulación y educación 
desde una mirada socio-
comunitaria, que mira al 
niño junto a su familia y 
su comunidad.

Los funcionarios luego 
se dirigieron a la Casa de 
Galilea, en Gral. Alvarado 
1355, Beccar. Es un Centro 
de Desarrollo Humano y 
Fortalecimiento Familiar 
y tiene como misión ge-
nerar espacios que den 
respuesta a la realidad 
de niños, niñas, jóvenes 
y adultos, incentivan-
do procesos de cambio, 
desarrollo y superación, 
con el fin de mejorar la 

calidad de vida y facilitar 
la igualdad de oportuni-
dades y derechos ante la 
sociedad.  El Municipio 
colabora con su acción 
solidaria, a partir de un 
subsidio, la entrega de 
alimentos, mercadería, 
donaciones y de la articu-
lación con las diferentes 
áreas sociales y de salud 
frente a los casos particu-
lares de las familias que 

lo requieran.
Con más de 70 cola-

boradores y voluntarios, 
buscan promover la inte-
gración solidaria de la so-
ciedad civil de San Isidro, 
en particular los barrios 
próximos a La Cava, en 
este proyecto de desa-
rrollo humano y familiar. 
Además, incentiva y bus-
ca ser parte de la cons-
trucción del tejido social 

partiendo de pequeñas 
experiencias a nivel local 
que puedan repetirse en 
todo el país.

Reciben a más de 500 
familias por año, y 100 
chicos de 6 a 16 años 
asisten todas las tar-
des y hacen actividades 
como  fútbol, hockey y 
taekwondo. Allí también 
les brindan desayuno, al-
muerzo y merienda.

El intendente de San Isidro y la funcionaria nacional recorrieron el 
Centro de Primera Infancia Domingo Savio y la Casa de Galilea, que 
reciben a chicos del barrio La Cava.

SAN ISIDRO
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San Fernando ayudará a restaurar 
la Parroquia “Nuestra Sra. de La 
Guardia” de Victoria

A solicitud de las autori-
dades parroquiales el Pre-
sidente del Concejo Deli-
berante de San Fernando, 
Santiago Ríos, visitó la Pa-
rroquia ‘Nuestra Señora 
de La Guardia”, un tem-
plo histórico de Victoria 
que requiere la colabora-
ción del Municipio para 
llevar adelante obras de 
refacción. También acu-
dieron al encuentro con 
el Párroco Juan Ramón 
Molina, la Secretaria de 
Obras Públicas Cecilia Tu-
cat y el Secretario de Go-
bierno Ignacio Pérez.

Luego de la recorrida 
por el templo, Santiago 
Ríos explicó: “Nos pidie-
ron ayuda para llevar 
adelante reparaciones 
esenciales en el edificio 
de esta histórica parro-
quia tan importante para 
San Fernando, y muy que-
rida por la comunidad.”

“Vinimos a ver los traba-
jos a realizar, tales como 
filtraciones en el techo y 
pintura integral. En estos 
tiempos tan difíciles, el 
Intendente Juan Andreot-
ti decidió dar una mano y 
esperamos comenzar muy 
pronto”, concluyó el Pre-
sidente del HCD.

Por su parte, el Padre 
Juan Ramón Molina agre-
gó: “Estamos muy felices 
por recibir al Presidente 
del Concejo, agradecidos 
por lo que puedan ayu-
darnos, y Dios quiera que 
‘Nuestra Señora de La 
Guardia’ vuelva a brillar a 
los ojos de la comunidad, 
porque es un lugar muy 
querido para Victoria”.

El templo fue la primera 
sede de la obra caritativa 
del santo “Don Orione” 
en Argentina, una de las 
más grandes del mundo. 
Tiene más de 100 años (in-
augurado el 23 de mayo 
de 1920) y en los últimos 
años había concretado 
-también con ayuda mu-
nicipal- la primera etapa 
de restauración con obras 
en su exterior.

El Municipio colabora en 
refacciones en el interior 
del templo centenario 
donde el santo “Don 
Orione” inició su obra 
de caridad en Argentina. 
El Presidente del HCD, 
Santiago Ríos, se reunió 
en la iglesia y explicó: 
“En estos tiempos tan 
difíciles, el Intendente 
Juan Andreotti decidió 
dar una mano y 
esperamos comenzar muy 
pronto”.



Un desfibrilador es un 
dispositivo médico que se 
utiliza para restablecer el 
ritmo cardíaco normal en 
personas que están sufrien-
do un paro cardíaco o una 
arritmia potencialmente 
mortal, como la fibrilación 
ventricular o la taquicar-
dia ventricular. Funciona 
mediante la aplicación de 
una descarga eléctrica con-
trolada al corazón, con el 
objetivo de que el músculo 
cardíaco vuelva a latir de 
manera coordinada.

Los equipos están incor-
porados en los móviles de 
Defensa Civil de Vicente 
López para poder asistir 
de forma inmediata ante 
una emergencia. El equipo 
cuenta con un rol funda-
mental a la hora de ayudar 
a los vecinos. Está prepa-
rado para realizar tareas 
de prevención y brindar 
una respuesta integral 
ante cualquier situación de 
emergencia.

Estas herramientas resul-
tan fundamentales ya que 

las enfermedades cardio-
vasculares son una de las 
principales causas de muer-
te. En Argentina, según ci-
fras oficiales, se estima que 
producen cada año cerca 
de 100 mil fallecimientos.

En este sentido, el mu-
nicipio toma una serie de 
medidas para la preven-
ción y atención de estas 
enfermedades. Por ello, 
el partido cuenta con los 
primeros Centros Comer-
ciales Cardioprotegidos, 
en Munro y La Lucila. Me-

diante este programa se 
instalaron desfibriladores 
automáticos (DEA) cada 
100 metros, para poder dar 
una respuesta rápida ante 
cualquier emergencia, y 
también se capacitó a los 
comerciantes en RCP.

Por otro lado, el muni-
cipio continúa brindando 
capacitaciones de Reani-
mación Cardiopulmonar 
para que los vecinos pue-
dan saber todo sobre esta 
herramienta fundamental 
para salvar vidas.
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Se incorporaron nuevos 
Desfibriladores Automáticos 
para Defensa Civil
El municipio incorporó más de 10 Desfibriladores 
Automáticos nuevos para el equipo de Defensa Civil. Esta 
herramienta permite atender a los vecinos de una forma 
rápida y efectiva ante una emergencia de salud.

VICENTE LÓPEZ

Que orgullo y honor 
paceño decir ‘estuve allí’, 
con Néstor Kirchner, que 
27 días después fallecería, 
con Cristina y sobretodo 
con el gran Mario Alber-
to Ishii (actual Secretario 
Ejecutivo de la Red de 
Ciudades del Aprendizaje 
UNESCO) y todavía seguir 
firme en la función públi-
ca.

Como vemos en la foto, 
se acaban de cumplir 14 
años de la inauguración 
de la UNPAZ (Universidad 
Nacional de José C. Paz) y 
del pasó bajo nivel de la 
Ruta 197.

OTRO TEMA

(*) Días atrás,  nos hici-
mos presentes con la Se-
cretaría del CFL 402 y CFP 
401 Erica Lorena Gálvez 
en el Escuela Especial 501.

Allí dictan los cursos de 
Alta Costura y Bolsillero 
con un total de sesenta 
estudiantes en los turnos 
mañana y tarde.

Hicimos entrega de una 
olla baja para el comedor 
de dicho establecimiento 
a la vez que despedimos, 
por acoger al beneficio 
de la jubilación, a la muy 
querida y estimada Sara 
Di Stefano y dar la bienve-
nida a la nueva instructo-
ra Nora Ramona Gómez.

Fuimos recibidos por 

Stella Douthat Directora 
de la Escuela Especial 501 
de José C. Paz firmando 
además las actas corres-
pondientes.

(*) El jueves 26 de sep-
tiembre de 2024, después 
de quince días, volví a TE-
LERED Canal Provincial.

Agradecido por la pre-
ocupación de su propie-

tario Angel Padula, Carlos 
Rago y todo el equipo del 
canal.

Gracias especiales a Ro-
mina Mori, Marcelo Ore-
llana y Dra Gabriela Ba-
rrientos.

En el piso, la profeso-
ra Nora Montenegro con 
bailarines de su Escuela 
de Danzas Jazz-Min de 
Malvinas Argentinas.

A 14 años de un hito histórico en José C. Paz

4 de octubre: San Francisco de Asis.

En la UIT, el intenden-
te de Tigre, Julio Zamora, 
se reunió con las cámaras 
empresariales que inte-
gran el Corredor Norte 
Productivo. El objetivo 
del encuentro fue pro-
mover el trabajo conjun-
to entre las cámaras y los 
municipios para desarro-
llar políticas que promue-
van el desarrollo econó-
mico, el fortalecimiento 
de la industria nacional y 
la creación de empleo de 
calidad. Se identificaron 
desafíos comunes que se-
rán abordados mediante 
una colaboración articu-
lada.

Al respecto, Zamora 

expresó: "Es fundamen-
tal generar un espacio 
de diálogo permanente 
con el sector producti-
vo, porque creemos en 
la capacidad de nuestras 
empresas para impulsar 
el desarrollo regional. 
Desde el Municipio de Ti-
gre, reafirmamos nuestro 
compromiso de trabajar 
de manera conjunta con 
las cámaras y los demás 
municipios del Corredor 
Norte Productivo, para 
diseñar políticas que for-
talezcan a la industria, 
promuevan la innovación 
y generen más y mejores 
empleos para nuestros 
vecinos".

Zamora se reunió con las 
cámaras empresariales 
que integran el Corredor 
Norte Productivo
El encuentro, realizado en la sede de la Unión 
Industrial de Tigre (UIT), contó con la presencia de 
representantes de las comisiones de Pilar, Campana, 
Escobar, Exaltación de la Cruz, Malvinas Argentinas 
y Zárate

TIGRE

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.


